

Fecha Sección Página Pagina 19

Nuevos recibos de agua se retrasarán

Hay errores en asignación de tarifas: ALDF

Ella Grajeda

ella.grajeda@eluniversal.com.mx

a emisión de las boletas del agua del primer bimestre de este año, está en riesgo debido a que los diputados y funcionarios de la Secretaría de Finanzas del Distrito Federal aún no terminan la revisión de las nuevas tarifas que se aplicarán a los capitalinos.

La fecha límite para que las autoridades inicien la impresión

de los documentos es entre el 5 y el 8 de febrero, pero los legisladores quienes aprobar los cambios en un periodo extraordinario de sesiones durante la primera semana de ese mes.

Alejandra Barrales, presidenta de la Comisión de Gobierno de la ALDF, aseguró que hay entre 10% y 15% de error en la clasificación que se hizo de las 57 mil manzanas de la ciudad —que se dividieron en alta, baja, popular y media—. El panista Juan Carlos Zárraga señaló que las imprecisiones fueron de 30%.

Por su parte, la perredista Aleida Alavez comentó que durante una reunión con Luis Rosendo Gutiérrez, tesorero del Distrito Federal, reconoció que si no cumplen con los plazos fija-

dos, podría haber el riesgo de no emitir a tiempo las boletas del primer bimestre de este año. "No son plazos a capricho, hay el riesgo, pero no vamos a caer en esa irresponsabilidad", aseguró.

Por esta razón, hizo un llamado a los legisladores de todos los partidos políticos a que presenten sus observaciones a la Tesorería local, ya que son las autoridades las que cuentan con los registros catastrales. Lo que resulte será analizado por la ALDF.

Categorías de pago

Víctor Varela, presidente de la Comisión de la Gestión Integral

del<mark>Agua</mark> dijo que 55% de los capitalinos entrará en el rango de tarifas popular y bajo, contando con un subsidio de 90%.

La diferencia, en algunos casos y según la zona como fue clasificada, puede oscilar en aumentos de 200% al400% en las tarifas del agua. Por ejemplo, quienes consuman al bimestre 50 metros cúbicos pagarán 345 pesos si viven en zona baja; pero si están en zona calificada como media, pagarán 620 pesosn y si es zona de tarifa alta, puede llegar a 667 pesos.

Alavez dijo que en el distrito

29 de Iztapalapa las colonias Santa Cruz Meyehualco, Reforma Política y San José Buenavis-

ma Política y San José Buenavista son populares, pero fueron clasificadas como medias.

En el caso de la sierra de Santa Catarina, también viven muchas personas pobres, pero en algunos puntos fueron catalogadas como medias.

Varela especificó que en el rango de colonias que no reciben agua permanentemente, de mala calidad o por tandeo, este año subirán de 39 a 71 colonias; en cuota fija ,de 136 que se publicaron en 2009, subirá de poco más de 180. Alavez aceptó la clasificación se hizo con base en el Censo del INEGI de 2000, el Índice de Marginación de 2005 y el valor catastral de las propiedades. "Ahora tenemos que hacer algunas precisiones".



No son plazos a capricho, hay el riesgo, pero no vamos a caer en esa irresponsabilidad"

Aleida Alavez, diputada local del PRD La nueva estructura tarifaria tiende a ser perfectible y adecuarse a la realidad, y no ha entrado en vigor, dijo Aleida Alavez.



Página 1 de 1 \$ 24047.01 Tam: 221 cm2 OSANCHEZ

078. 2010.01.22